

NOTA DE PRENSA



La película “Te estoy amando locamente”, la periodista Paloma del Río, el Podcast Maldito Bollodrama y el actor Alberto Velasco entre los premiados de la 26 edición de FanCineGay/Queer

Los galardones se entregarán el próximo sábado 18 de noviembre en la Gala de Clausura que se celebrará en el Palacio de Congresos de Badajoz a partir de las 21:00h.

Badajoz, 16 de noviembre de 2023.- La 26 edición del FanCineGay/Queer, el festival internacional de Cine LGBTI de Extremadura llegará a su fin el domingo 19 de noviembre después de haber recorrido gran parte de la geografía extremeña con un total de 82 actividades, en las que se incluyen proyecciones, coloquios, exposiciones, performance y grabación de podcast. La Gala de Clausura, en la que se hará entrega de los premios 26FCQ, se celebrará el sábado 18 de noviembre en la Sala Azul del Palacio de Congresos Manuel Rojas de Badajoz a las 21:00h.

Estará dirigida como ya es tradición por el actor extremeño Javier Herrera, cuerpo y alma de “*vistequienteviste*” y presentada por Lucía Semedo y Toni Díaz. Lucía Semedo es periodista y productora audiovisual que en la actualidad conduce el programa “Turno de Tarde”, el magacín diario de las tardes en Canal Extremadura Radio. Junto a ella, conducirá el evento Toni Díaz, cara visible de diferentes cadenas de televisión como son Antena 3, Telecinco, y Canal Extremadura entre otras. En la actualidad, trabaja en la redacción del programa “*Tarde Ar*” de Mediaset.

Dando espectáculo y sonido a la gala contaremos con la música en directo de **Tavi Gallart & Uweimar Useche**, el dúo que se está haciendo imprescindible en las programaciones de las salas de concierto y las noches madrileñas. Además, disfrutaremos del show a través del baile y los ritmos más pegadizos a cargo de los profesores de la Escuela de Baile **Jesús y Sandra** de Puebla de la Calzada junto con una de sus parejas de competición. Ambas parejas han conseguido ser campeonas de Europa varias veces en diferentes modalidades de baile como Salsa, bachata, vals, tango, pasodoble, etc.

El **premio “FanCineQueer”** será otorgado a todo el equipo de trabajo que ha hecho posible el largometraje **“Te estoy amando locamente”**. Esta cinta nos conduce a la Sevilla del 77, constituyendo todo un homenaje al movimiento activista LGBTI en tiempos de transición. El largometraje ha venido para recordarnos que la libertad es y tiene que ser para todas las personas. Aunque está ambientada 46 años atrás, paradójicamente en el momento actual cobra más sentido que nunca. Recoge este premio la actriz extremeña **Pepa Gracia** que da vida al personaje de Raquel.

Paloma del Río, periodista deportiva, redactora, editora, subdirectora de programas, jefa de redacción de las retransmisiones de los Juegos Olímpicos de Pekín, una de las voces más reconocibles de los deportes minoritarios, recibirá el **premio “Las Horas”**, destacando uno de sus últimos trabajos: “Ya no quiero esconderme”, un video podcast donde con gran profesionalidad visibiliza y profundiza las experiencias de deportistas LGTBI en el mundo deportivo, donde analiza la evolución de la cultura deportiva en la lucha contra la homofobia hacia una mayor diversidad e inclusión, ofreciéndonos realidades de superación y resiliencia.

El **premio “Ley del Deseo”** le será concedido a **Laura Terciado**, más conocida como Terci y a **Bake Gómez**, por la labor que desempeñan en su podcast “Maldito Bollo drama”, un podcast de lesbianas sobre lesbianas hecho por lesbianas. Estas periodistas y comunicadoras audiovisuales han generado a través de la comunicación en clave crítica, activista y feminista un espacio seguro, una ventana al mundo donde abordar y visibilizar contenidos LGBTI, dando a conocer diferentes realidades y haciendo toda una labor de pedagogía del respeto por los derechos humanos, la empatía por la diversidad, la igualdad y la convivencia.

El **premio “Ocaña”** es para el actor, performer, director y creador de escena **Alberto Velasco**, que además ha participado y colaborado con su trabajo en ediciones anteriores de FanCineGay/Queer. Galardonado por su extensa trayectoria actoral, y de dirección tanto en cine como en teatro, donde lo hemos podido ver brillar en series como en *Vis a vis*, *Señoras del (h)ampa*, *By Ana Milán* o *Amar es para siempre*, así como en sus creaciones teatrales propias como *Vaca* o la reciente pieza *Sweet dreams*. Además de su faceta más activista, donde lo podemos ver como autor del libro: *Pobre, gordo y maricón*. Un libro lleno de reivindicaciones.